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ATA Nº 030/2017 – SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA EM 31 DE 

OUTUBRO DE 2017 – Às dezenove horas do dia trinta e um de outubro 
do ano de dois mil e dezessete, reuniram-se em Sessão Plenária Ordinária 
os Vereadores da Câmara Municipal de Ipê – RS, Oitava Legislatura, na 
Sala de Sessões Osmar Vargas dos Santos, sob a Presidência do Vereador 
Paulo Roberto Agustini, Vice-Presidente Vereadora Gislaine Ziliotto, 
Secretária da Mesa Diretora Vereadora Rosane Pereira de Souza, e com a 
presença dos demais Vereadores: Alecir Benetti, Cassiano de Zorzi Caon, 
Ivar Guerra, Luiz Carlos Scapinelli, Valdir Pereira Bueno e Valter Luiz 
Parizotto. A presente Sessão Plenária Ordinária está sendo realizada na 
presente data, tendo em vista a suspensão da mesma do dia vinte e quatro 
de outubro por Ato da Presidência da Casa, em virtude do falecimento da 
Senhora Maria Helena Trubian Faé, mãe da Diretora da Câmara Senhora 
Adriana Faé Marcanzoni. O Senhor Presidente, Vereador Paulo Roberto 
Agustini, em nome de Deus, declarou aberta a presente sessão. NO 

EXPEDIENTE – As Atas nº 028 e 029/2017 foram apreciadas e aprovadas 
por unanimidade pelos Senhores Vereadores. A Secretária da Mesa 
Diretora Vereadora Rosane Pereira de Souza, registrou as 
correspondências, sendo: Correspondência Centro Universitário da Serra 
Gaúcha – FSG – Ação Social Arca de Noé; Ofício nº 
1350/2017/GIGOVCX, Caixa Econômica Federal, Assunto – Contrato de 
Repasse celebrado entre o Município de Ipê e a Caixa Econômica Federal; 
Ofício 007/Sind/2017, da Senhora Tatiane Andreetta Angelo – Presidente 
do Sindicato dos Servidores Municipais de Ipê; Ofício/GAB nº 134/2017 
do Senhor Prefeito Municipal; Ofício/GAB nº 136/2017 do Senhor Prefeito 
Municipal; Ofício/GAB nº 137/2017 do Senhor Prefeito Municipal; 
Ofício/GAB nº 145/2017 do Senhor Prefeito Municipal; Ofício/GAB nº 
148/2017 do Senhor Prefeito Municipal; Ofício/GAB nº 149/2017 do 
Senhor Prefeito Municipal; Ofício Circ. 001/2017 do Senhor Prefeito 
Municipal, sendo indicados os Vereadores Luiz Carlos Scapinelli e Ivar 
Guerra como titular e suplente, respectivamente, para fazerem parte da 
nova Coordenadoria Municipal de Defesa Civil – COMDEC. Dando 
continuidade, passou-se para apreciação da “Indicação nº 049/2017, de  
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autoria dos Vereadores da Bancada do PT, indicando ao Poder Executivo 
Municipal para que dentro das possibilidades sejam construídos dois mata-
burros na estrada que passa pela propriedade do Senhor Moacir Francisco 
Zulian, na Linha Paim”, sendo que após a manifestação do Vereador Luiz 
Carlos Scapinelli o Senhor Presidente declarou que a referida Indicação 
será despachada ao Poder Executivo Municipal, conforme determina o 
Regimento Interno. Por decisão de todos os Vereadores, os espaços 
reservados aos pronunciamentos dos Senhores Vereadores não serão 
ocupados na presente sessão. NA ORDEM DO DIA – Não houve matéria 
para apreciação. NO EXPEDIENTE – Não houve manifestações de 
Vereadores. O Senhor Presidente comunicou que na próxima terça-feira, 
dia 07 de novembro, haverá Sessão Plenária Ordinária. Nada mais havendo 
a tratar, em nome de Deus, o Senhor Presidente declarou encerrada a 
presente sessão. O tempo de gravação da sessão, na sua íntegra, conforme 
dispõe a Resolução Legislativa nº 003/2014 foi de 00:22:00 (vinte e dois 
minutos). Eu, Adriana Faé Marcanzoni, lavrei a presente Ata que após lida 
e aprovada pelos Senhores Vereadores, irá pelo Presidente e Secretária 
assinada.  
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